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De 2 a 3 convenios del
Ayuntamiento y trabajadores,
cada semana en la Junta de

Conciliación
- En el oriente, sólo se han hecho convenios en Zitácuaro

 Se trata de salvaguardar los derechos
laborales de los trabajadores y se han cubierto
todas las prestaciones que la Ley Federal del
Trabajo contempla.

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de agosto de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Ante
la Junta Local de Conciliación y Arbitraje, por
semana, se registran de 2 a 3 convenios por
parte del ayuntamiento con los trabajadores
que terminan una relación laboral.

Este es un fenómeno que desde el pasado
mes de junio se viene presentando a nivel
local, mientras que en el resto de los
municipios del oriente de Michoacán, no se
ha tenido información sobre este tema.

En entrevista, Juan Carlos Negrete Ruiz,

titular de la dependencia, estimó que por el
momento se llevan más de 35 convenios que
de han oficializado ante ellos. En todos, precisó
que se trata de salvaguardar los derechos
laborales de los trabajadores y se han cubierto
todas las prestaciones que la Ley Federal del
Trabajo contempla.

“Es normal que por el cambio de gobierno
en los Ayuntamientos se den los despidos, en
el oriente sólo nos ha tocado apoyar en el
municipio de Zitácuaro, en el resto de los
municipios todo se mantiene tranquilo”,
expresó.

Negrete Ruiz, señaló que se espera que
cuando ya se instalen los nuevos gobiernos
la cifra de despidos en los ayuntamientos
aumente de forma considerable. Ante tal
escenario, exhortó a las nuevas autoridades,
tomar en cuenta la capacidad de los
trabajadores y de ser posible que mantengan
su empleo.

Agregó que este tema de los despidos por
parte de Ayuntamientos, compete
directamente a Tribunal de Conciliación y
Arbitraje en la ciudad de Morelia, aquí como
Junta, solo se apoya.

En este sentido, recomendó a trabajadores
a asesorarse legalmente para que sus
derechos laborales no sean violentados; en el
caso de patrones, insistió que deben acatar lo
que la ley en la materia dispone, ya que de no
hacerlo, en caso de una demanda, al final del
juicio es obligado a pagar el laudo.

Maestros le apostarán al bloqueo de carreteras,
"donde más les duele a los gobiernos"

- Piden pago inmediato de su quincena, retrasada 10 días.

 Le apostarán al bloqueo de carreteras que es donde más les duele a los gobiernos de todos los
niveles por el problema social que se genera.

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de agosto de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Al no
recibir el pago de su quincena a tiempo desde
hace algunos meses, varios maestros que
tenían préstamos en alguna institución
bancaria ya han sido embargados y hoy se
encuentran desesperados.

Así lo señalaron integrantes de la Sección
XVIII de la CNTE, del grupo denominado
‘Poder de Base’, los cuales este miércoles
tomaron de nueva cuenta la Administración
de Rentas.

Aunque esta ocasión los integrantes del
magisterio fueron pocos, desde las 8:00 de la

mañana hasta las 2:00 de la tarde, los
manifestantes mantuvieron esta oficina
cerrada sin permitir trámites vehiculares de
ciudadanos.

El número reducido de maestros, dijeron
que fue porque este día cada uno hizo lo
propio en su municipio donde hubiera
recaudación de recursos. Sin embargo, dejaron
claro que ante la falta de respuesta, están
dispuestos a radicalizar las acciones de
protesta.

Entre las medidas que pudieran realizar, ya
no sólo contemplan liberación de autopista ni
toma de oficinas, sino que le apostarán al
bloqueo de carreteras que es donde más les

duele a los gobiernos de todos los niveles por
el problema social que se genera.

“Sabemos el malestar que ocasionamos a
los ciudadanos, pero la autoridad no nos deja
de otra; no estamos pidiendo nada ajeno, sino
únicamente un salario que ya fue ganado y
que se debe entregar a los maestros estatales,
que son a quienes se les adeuda”, fueron las
palabras de Alexis Jaramillo, integrante de la
Coordinación Regional.

Destacó que ya van más de 10 días desde
que pasó la quincena y aún no les han cubierto
su pago a 32 mil maestros de todo el estado,
con ésta ya serían dos adeudos y no hay para
cuando les den solución.

Nuevamente convocó a la autoridad
estatal a ser conscientes y tomar en cuenta
que están afectando a miles de familias.
Mientras no haya solución al problema, reiteró
que las acciones continuarán de forma
permanente.
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Parque Infantil del DIF
permanecerá abierto,

recortará horarios
- Fue cerrado por dos días

H. Zitácuaro Michoacán, 12 de agosto de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Luego
de estar cerrado por dos días, el Parque Infantil del DIF fue reabierto al público y así se
mantendrá, únicamente se recortarán sus horarios.

Hay que mencionar que por el aumento de casos de Covid 19 en los últimos días por la
tercera oleada, el alcalde de Zitácuaro, Hugo Alberto Hernández Suárez, anunció el cierre de
este espacio y desde este martes ya no fue abierto, esta situación ocasionó inconformidad
por parte de los locatarios, ya que habían estado sin trabajar más de un año.

Se tiene conocimiento que los inconformes se reunieron este miércoles con la titular del
DIF, Hilda Pliego Vázquez, que es la responsable de administrar el parque y se llegó al acuerdo
de mantener abierto este lugar, siempre y cuando se refuercen las medidas sanitarias y se
recorten los horarios.

De esto, Everardo Marín González, locatario del parque, precisó que en adelante, este
lugar estará abierto de lunes a viernes en un horario de 11:00 de la mañana a 5:00 de la tarde,
mientras que los sábados y domingos será de 11:00 de la mañana a las 6:00 de la tarde.

Insistió que desde que reabrieron este lugar hace aproximadamente dos meses, en todo
momento han acatado las recomendaciones de la autoridad, por ejemplo en los locales se
extreman las medidas de higiene, todos mantienen el cubrebocas, también en la entrada
ponen a una persona que vigile que quienes ingresan utilicen este accesorio de seguridad.

Agregó que al ser un lugar abierto y amplio, es difícil que haya aglomeraciones de personas,
entre semana son mínimos los menores que ingresan, hay quienes únicamente entran a
comprar y se salen; en fines de semana aumenta pero no en una cifra importante.

Marín González, invitó a padres de familia, que si van a acudir a este lugar, deberán acatar
las medidas, esto es beneficio de la salud de todos, en adelante serán más estrictos y a la
persona que se sorprenda sin cubrebocas se le invitará a ponérselo o retirarse del parque.

Everardo Marín González, locatario del parque, dijo que estará abierto de lunes a viernes de
11:00 de la mañana a 5:00 de la tarde, y sábados y domingos de 11:00 de la mañana a las 6:00
de la tarde.

Pruebas aleatorias de COVID 19 en el
centro de la ciudad, la próxima semana

- Ante el aumento de casos

Entre las persons que se tomarían la prueba aleatoria están: elementos policiacos, jóvenes y
otros sectores que estuvieran presentes en el jardín central.

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de
agosto de 2021.- Por:. Con el objetivo
de detectar focos rojos y casos
asintomáticos que están dándose en
jóvenes, la próxima semana se estarán
realizando pruebas aleatorias de covid
19 en el centro de la ciudad.

Entre los que se tomarían en cuenta
están: elementos policiacos, jóvenes y
otros sectores que estuvieran presentes
en el jardín central.

Al respecto, Rafael Beamonte
Domínguez, Jefe de la Jurisdicción
Sanitaria No 3, informó que en los
últimos días ha habido un aumento
considerable de personas en el Centro
de Salud y en el Hospital Regional, que
buscan realizarse la prueba.

Destacó que es alarmante el
crecimiento de casos, por ejemplo en
dos días son 36 casos desde Epitacio
Huerta hasta San Lucas.

Insistió que toda la población debe
cuidarse, incluso cuando sea una gripa

o indicios de insuficiencia respiratoria
porque podría ser covid, ante cualquier
síntoma se debe acudir de inmediato al
hospital ya que de eso depende la
supervivencia del paciente.

Sobre la saturación de hospitales en
esta parte del estado, dijo que Zitácuaro
está trabajando forma normal, mientras
que Tuzantla y Ciudad Hidalgo no son
para atención de Covid 19.

Agregó que la variante Delta del
virus, es más contagioso porque dura
más tiempo en el aire, metal, madera o
plástico, y la mortalidad depende del
estado inmunológico del paciente, es
decir que no sea diabético, hipertenso
u obeso, o que tenga un sistema inmune
bajo, lo que ocasionará un daño
pulmonar, esos pacientes terminan
hospitalizados.

En los jóvenes que están siendo
afectados en esta oleada, influyen las
desveladas, el exceso de alcohol,
consumo de tabaco, falta de ejercicio,
presencia de sobrepeso y obesidad.

Invitó a todos los sectores de la
población a acatar las medidas
sanitarias ya dispuestas como el uso
obligatorio del cubrebocas, sana
distancia y el lavado frecuente de
manos, y el uso de gel antibacterial.
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Aumentan los hundimientos en
diferentes calles de la ciudad
- El SAPA recibe dos reportes al día

H. Zitácuaro Michoacán, 12 de agosto de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Cómo
consecuencia de la fuerte temporada de lluvias, en distintos puntos de la ciudad han aumentado
los hundimientos. Estos ocurren principalmente por el deterioro en las tuberías o por la falta
de la capacidad que tienen.

En entrevista, Alejandro Zuñiga Camacho, titular del Sistema de Agua Potable y
Alcantarillado, (SAPA), precisó que cuando esto ocurre las tuberías colapsan y es entonces
que se registran los hundimientos. Cada uno de ellos se tratan de atender lo más rápido
posible.

Explicó que cuando dan atención a este tipo de reportes, llegan a encontrar de 2 hasta 3
tubos rotos y los tiene que atender de inmediato, porque es entonces que hay filtración de
agua y se generan enormes hoyos que pueden causar accidentes.

Otra causa son las tomas domiciliarias, por su antigüedad a veces la toma se rompe, y se
empieza a filtrar el agua.

Los hundimientos, dijo, no ocurren en zonas específicas de Zitácuaro, sino que se han
dado en diversos lugares, esto da muestra de la antigüedad de las tuberías. En este sentido,
invitó a la población a hacer el reporte correspondiente, de ello depende su rápida atención.

“En estos momentos en donde las lluvias han sido intensas, los sistemas de alcantarillado,
ante la falta de capacidad o por su deterioro, tienden a colapsarse provocando estos
asentamientos de tierra”, explicó.

Zuñiga Camacho, agregó que cuando le corresponde el SAPA los repara asumiendo el
gasto que esto implica; cuando ocurre por una toma domiciliaria, se le deja la lista del material
al usuario para realizar los trabajos correspondientes lo más pronto posible, no se puede dejar
el bache o hundimiento sin atención.

 Los hundimientos, no ocurren en zonas específicas de Zitácuaro, sino que se han dado en
diversos lugares, esto da muestra de la antigüedad de las tuberías y tomas domiciliarias.

Importante buscar nuevas fuentes generadoras
de movimiento económico:Toño Ixtláhuac

Estos foros nos sirven de mucho, para darnos
lucidez, me llevo muchas propuestas, que sin
duda llevaremos a cabo, una vez que asumamos
las riendas del Municipio.

Zitácuaro, Mich, agosto 12 de 2021.-La
crisis y todos los efectos provocados por la
pandemia deben verse como una oportunidad
de generar nuevas ideas y propuestas para el
bien de la economia local, señaló el Presidente
Municipal electo, Toño Ixtláhuac.

Esto lo mencionó durante la clausura de
los foros consultivos que buscan
precisamente esas nuevas ideas y proyectos
que abonen a la construcción de un eficaz y
nuevo gobierno municipal.

"Zitacuaro ha evolucionado, no al nivel
que todos queremos, pero vamos por buen
camino y estos foros nos sirven de mucho,
para darnos lucidez, me llevo muchas
propuestas, que sin duda llevaremos a cabo,
una vez que asumamos las riendas del
Municipio", dijo.

La ultima sesión de los foros de consulta
para abordar de lleno los temas concernientes
a la administracion publica se realizó este
jueves y, en esta ocasión, tocó el turno a la
economía, un tema medular dentro de las 100
soluciones para Zitácuaro, propuesto por
Toño Ixtláhuac, quien enfatizó la importancia

de buscar nuevas fuentes generadoras de
movimiento económico y el fortalecimiento de
las ya existentes, destacando que Zitácuaro

cuenta con grandes oportunidades, tanto
geográficas, como de condiciones laborales
para hacer de esta, una región próspera y de
desarrollo, señalando además que su
administración estará siempre abierta a los
proyectos y al trabajo arduo entre gobierno y
sociedad.

Presenta Tayde González Arias,
convocatoria de certamen

nacional de oratoria
-El evento se desarrollará el día 19 de agosto por los CCX años de la

SJNA

El próximo jueves 19 de agosto se llevará a cabo
el concurso nacional de oratoria en el marco
de los CCX años del aniversario de la Suprema
Junta Nacional Americana (SJNA).

H. Zitácuaro Mich. a 10 de agosto de 2021.-
con el propósito de incentivar la palabra y las
fechas cívicas importantes para el país, el
próximo jueves 19 de agosto del año en curso
se llevará a cabo el concurso nacional de
oratoria en el marco de los CCX años del
aniversario de la Suprema Junta Nacional
Americana (SJNA).

El evento lo convoca la Sociedad
Michoacana de Oradores (SMO), por lo que
correspondió a su Presidente Estatal, el
Maestro Tayde González Arias, quien dijo que
el concurso tendrá verificativo a las 11 de la
mañana, teniendo como sede la Escuela
Secundaria Técnica No. 49,  “Samuel Ramos”,
y se tratarán 10 temas referentes a la fecha, en
la primera etapa o de discurso preparado,
mientras que en la segunda etapa o de discurso
improvisado, serán los jurados los que al
momento determinen la temática, e incluso
informó que de ser necesario se podría ir a un
tercer momento en caso de existir empate.

Tayde González Arias, mencionó que se
espera la presencia de concursantes del
interior de la república, y que “lo más
importante es recordar la fecha patria que para
las y los Zitacuarenses tiene un especial
significado por la relevancia histórica.

Julio
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Bedolla y Ebrard acuerdan
promover a Michoacán en el

exterior
Ciudad de México, agosto del 2021.-  El gobernador electo de Michoacán, Alfredo Ramírez

Bedolla, acordó con el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubón, trabajar
en coordinación para reposicionar la imagen de Michoacán fuera de México y promover sus
potenciales.

Alfredo Ramírez expuso al canciller de México que Michoacán es un estado con mucho
potencial turístico, además de tener una posición estratégica para la vinculación del mercado
de Norteamérica con el de Asía-Pacífico; sin embargo, dijo, se requiere proyectar una buena
imagen del estado para que genere confianza entre inversionistas.

Coincidieron en buscar la coordinación con la embajada de Estados Unidos con el propósito
de gestionar  que las alertas de riesgo que emite el Departamento de Estado  sean más
específicas, ya que a causa de conflictos muy focalizados se suele estigmatizar a todo el
territorio michoacano.

El gobernador electo  y el canciller acordaron que a través de Juan José Bremer de Martino,
representante permanente de México ante la UNESCO,  se buscará dar impulso a las gestiones
para que la ciudad de Pátzcuaro y su cuenca obtengan la declaración de patrimonio cultural
y natural de la humanidad.

Finalmente,  acordaron buscar mecanismos y sumar esfuerzos para agilizar la emisión de
pasaportes, ya que en Michoacán existe una alta demanda de este documento.

Ramírez Bedolla, acordó con Marcelo Ebrard Casaubón, trabajar en coordinación para
reposicionar la imagen de Michoacán fuera de México y promover sus potenciales.

Inicia la incorporación del Adulto Mayor para
que reciba su apoyo federal

-12, 13 y 14 de agosto en la Unidad Deportiva La Joya, mayores de 65 años.

Comenzó la incorporación de personas de 65 años en adelante al programa de Apoyo al Adulto
Mayor en este municipio.

Presentarán ante el Pleno del
Congreso, reformas a la Ley de

los Trabajadores al Servicio
del Estado

-El dictamen, elaborado por la Comisión de Trabajo y Previsión Social,
busca erradicar el hostigamiento y acoso sexual en los centros de trabajo.

Morelia, Michoacán, 13 de agosto de 2021. Al reconocer la necesidad de brindar mayores
mecanismos legales que erradiquen el hostigamiento y el acoso sexual en los centros de
trabajo, la Comisión de Trabajo y Previsión Social de la 74 Legislatura, aprobó el dictamen de
la iniciativa con proyecto de decreto por el que se adiciona una fracción a la Ley de los
Trabajadores al Servicio del Estado.

La propuesta, presentada por la diputada Zenaida Salvador Brígido, reconoce que la
discriminación es una práctica prohibida y de la cual están protegidas todas  y todos; sin
embargo, la víctima de abuso de poder o delito, puede ser cualquier persona.

Asimismo, establece que los derechos humanos que se violentan con el hostigamiento o
acoso sexual es el derecho a la vida, puesto que generan una crisis psicológica o un trastorno
mental que puede conducir al suicidio, además de generar una afectación a la integridad física
y psicológica, lo que puede resultar en una alteración de la salud que ponga en riesgo la vida
misma.

“Si bien en México existen leyes específicas de protección a trabajadoras y trabajadores,
que establecen como causales de rescisión de la relación laboral el hostigamiento y el acoso
sexual, los prohíben y establecen una multa al patrón en caso de realizarse, hasta el momento
no han sido desarrolladas  jurisprudencialmente en tesis alguna de la Suprema Corte de
Justicia de la Nación o de Tribunales Colegiados de Circuito”, se indica en el dictamen.

De esta manera, la propuesta de dictamen, consigna las reformas de los incisos j y k,
adicionando el inciso I, a la fracción VI del artículo 38 de la Ley de los Trabajadores al Servicio
del Estado y de sus municipios.

Cabe señalar que en próximas fechas será turnada en sesión del Pleno legislativo para su
análisis, discusión y votación.

H. Zitácuaro Michoacán, 13 de agosto
de 2021.- Con una buena respuesta por
parte de la población, comenzó la
incorporación de personas de 65 años en
adelante al programa de Apoyo al Adulto

Mayor en este municipio. La sede para
el registro fue la Unidad Deportiva La
Joya.

Al respecto, Emma Rivera Camacho,
representante del Gobierno Federal en

esta zona de Michoacán, precisó que esta
incorporación comenzó desde los
primeros días de este mes a nivel nacional.
Para el caso de esta región  ya se ha
realizado en los 8 municipios del oriente,
está semana tocó a Zitácuaro y para ello
se dispuso de tres días 12, 13 y 14 de
agosto.

Destacó que la incorporación está
contemplada para 5 etapas, por lo que el
registro será por fechas específicas para
comunidad o colonia y los ciudadanos
deben estar atentos a la información,
estos 3 días se atenderá a un número de
lugares y en futuras fechas a otros más,

la idea es que enero este proceso este
terminado.

En caso que su colonia no se
encuentre, debe acudir sin problema al
módulo de bienestar, en estos lugares se
les brindará la información que requieren.

Rivera Camacho, invitó a los
ciudadanos a visitar la página de internet
https://ubicatumodulo.bienestar.gob.mx/
index ahí deben ingresar su domicilio y
de inmediato se le proporcionará la fecha
y el lugar en donde debe acudir a
registrarse.

Quienes se incorporen deben
presentar 4 documentos básicos:
credencial de elector como identificación,
acta de nacimiento, CURP y
comprobante de domicilio. No es
indispensable que acudan con la persona
que será su sucesor o auxiliar, lo vital es
que se registren.

El dictamen, elaborado por la Comisión de Trabajo y Previsión Social, busca erradicar el
hostigamiento y acoso sexual en los centros de trabajo.
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Colectivos feministas exigen que Fiscalía
Regional se ponga a trabajar

-Se manifiestan de forma pacífica frente a la Presidencia Municipal
-El caso de Danna Kennet investigación con pocos avances

 Zitácuaro, es uno de los 6 municipios con más violencia de género en todo el estado, prueba de
ello es que hay muchos casos denunciados donde la investigación es mínima.

 H. Zitácuaro Michoacán, 13 de agosto
de 2021.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Con una manifestación pacífica
a las afueras de la Presidencia Municipal,
integrantes de colectivos feministas
exigieron a quienes integran la Fiscalía
General y Fiscalía Regional que se pongan
a trabajar de forma eficaz y haya avances
claros en denuncias de violencia de
género.

“Queremos visibilizar que autoridades
de la fiscalía no hacen su trabajo, nosotras
hemos tenido denuncias de mujeres, que
no se atreven a acudir a esos lugares
porque saben que si van, la denuncia no
avanzará y que hasta podrían recibir
represalias”, expresó una de ellas.

En entrevista, comentó que es urgente
que el actual gobierno y el que viene, se
pongan a trabajar, pero principalmente
deben ser sensibles con todas las victimas
que llegan, ya que aparte de todo lo que
sufrieron, cuando acuden a denunciar
reciben un pésimo trato. “Nos hemos dado
cuenta que las quieren callar, les piden que

lo superen, que no lloren y que dejen de
ser dramáticas”.

Lamentó que Zitácuaro, es uno de los
6 municipios con más violencia de género
en todo el estado, prueba de ello es que
hay muchos casos, de los que hay
denuncia los avances son pocos.

“Nosotros como grupo estamos
brindando el acompañamiento que
muchas de las mujeres requieren, estamos
haciendo el trabajo de la fiscalía, pero
sentimos ese rechazo, cuando lo ideal es
trabajar en equipo”, dijo la feminista.

Comentó que tienen conocimiento de
denuncias que se han presentado, pero
que no han avanzado, las carpetas de
investigación están como al principio,
incluso se bajan pruebas y no pasa de ahí
todo el proceso. En este sentido, exhortó
a quienes imparten justicia a actuar con
honestidad, a dejar de pedir dinero para
que las denuncias avancen.

En la movilización se hizo presente la
mamá de Danna, la cual entre lágrimas a
nombre de su hija pidió justicia, ya que
hace algunos meses le fue arrebatada la
vida y hasta ahora no se ha dado con el
responsable. Dijo que hasta el momento
los avances son mínimos, pero espera que
pronto Jacob Rebollar, presunto culpable
se encuentre tras las rejas y pague ante
la ley por lo que hizo.

Restringen horarios en
unidades deportivas, solo

están permitidas las
actividades individuales

- Torneos quedan suspendidos

H. Zitácuaro Michoacán, 13 de agosto de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
A partir de esta semana las unidades deportivas del municipio tendrán horarios
restringidos y las únicas actividades permitidas son aquellas individuales como: caminar,
trotar, correr, yoga, zumba o andar en bicicleta.

Así lo informó el titular del Instituto Municipal del Deporte, Lenin Moreno
Hernández, quien precisó que de nueva cuenta se retoman los horarios intermitentes,
esto quiere decir que por la mañana las unidades deportivas estarán abiertas de 7:00
a 10:00 y por la tarde de 4:00 a 7:00.

«Sabemos la importancia de que quienes tienen el hábito de hacer actividad física,
no la abandonen, ya que los ayuda a mantenerse saludables y esto repercute en la
misma enfermedad, entonces no quisimos cerrar por completo estos espacios pero si
es necesario tomar medidas restrictivas», dijo.

En entrevista, comentó que, en cuanto a los torneos que recién habían iniciado,
éstos se suspenden de forma definitiva, principalmente los infantiles y juveniles, siendo
los sectores más afectados en esta tercera oleada del virus del covid 19; con respecto
a los torneos de los adultos, ellos se mantienen necios a interrumpirlos, por lo que se
seguirá en platicas para que se sumen a esta medida.

De antemano, aseguró que los adultos, en caso de insistir en continuar con
encuentros serán bajo su responsabilidad, ya que la circular No. 3 emitida por el
Ayuntamiento Municipal, señala claramente el cierre de todo tipo de espacios públicos.

Reiteró que quienes acudan a las unidades deportivas deben acatar los horarios,
así como los lineamientos estipulados, como el uso obligatorio del cubrebocas.
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Mantendrán el Jardín Central
abierto al público, dependerá del

registro de casos de Covid 19

- En la minuta 23 ya se contempla cierre de espacios públicos

H. Zitácuaro Michoacán, 12 de agosto de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Aunque
en la minuta 23 emitida por el Ayuntamiento Municipal, ya se contempla el cierre de todos los
espacios públicos y plazas, en el caso del Jardín Central, éste se mantendrá abierto lo más que
se pueda para no afectar a comerciantes del lugar y artesanos que por el momento mantienen
una exposición.

“Los artesanos que ahorita están, obtuvieron su permiso en tiempo y forma, antes de que
empezara el aumento de casos, por lo que nosotros trataremos de respetarlo hasta donde se
pueda, todo dependerá de los casos que se registren estos días”, declaró Santiago Jiménez
Baca, responsable de las plazas públicas.

En entrevista para Informativo La Región, precisó que están conscientes de las afectaciones
económicas que se han tenido por más de un año desde que comenzó la pandemia, en ese
sentido, precisó que el Gobierno Local, pretende ser muy consciente de la situación y no
quieren actuar de forma tajante.

Lo que se hará de inmediato, será la reducción de horarios, a partir de esta semana los
artesanos que están en el centro de Zitácuaro sólo podrán trabajar hasta las 5:00 de la tarde,
incluso, se pretende posteriormente bajarlo a 3:00 de la tarde.

Dijo que ya ha sostenido pláticas con todos los involucrados y están en la mejor disposición
de respetar los nuevos horarios, para contribuir a que los casos no aumenten, la idea es
motivar a que por la tarde, la gente no tenga ningún motivo para salir. Asimismo todos se han
comprometido en reforzar las medidas sanitarias, como el uso obligatorio del cubrebocas que
ya está contemplado en la ley.

“Disminuir los contagios es una responsabilidad que tenemos todos, hay que mencionar
que la deducción de casos permitió que todos relajáramos las medidas sanitarias y esto
nuevamente ha sido factor de que aumenten”, explicó.

A partir de esta semana los artesanos en el centro de Zitácuaro sólo podrán trabajar hasta las
5:00 de la tarde, incluso, se pretende posteriormente bajarlo a 3:00 de la tarde.

Realiza CEDH foro de
jóvenes con discapacidad

Dice el Instituto Nacional de Estadística y Geografía, que en México las personas jóvenes
representan el 24.6% de la población, de los cuales el 9.8% son jóvenes con alguna discapacidad.

Morelia, Michoacán; 12 de agosto de 2021.  Con la finalidad de generar espacios de
reflexión y expresión en torno a los derechos de las personas con discapacidad, la Comisión
Estatal de los Derechos Humanos (CEDH) en Michoacán realizó el Primer Foro Estatal de
Jóvenes con Discapacidad.

En el marco del Día Internacional de la Juventud, que se conmemora cada 12 de agosto,
el Mecanismo de Monitoreo Estatal sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad
organizó esta actividad en torno a cuatro temas específicos: derecho a la salud en igualdad
de condiciones, la inclusión laboral, la violencia y discriminación; así como la educación.

En la ceremonia de inauguración la titular del Mecanismo de Monitoreo Estatal, Laura
Elizabeth Sosa Zaragoza, indicó que a través de este Foro el organismo busca visibilizar los
obstáculos sociales, institucionales y culturales que enfrentan día a día los jóvenes con
discapacidad y que les impiden su desarrollo en igualdad de condiciones.

Dio a conocer que las principales problemáticas que presentan los jóvenes con
discapacidad son: la falta de oportunidades laborales, las dificultades para ejercer su derecho
a la salud, la falta de acceso a la vivienda, la falta de información sobre sus derechos
sexuales y reproductivos; así como el acceso a una educación inclusiva y accesible.

De acuerdo al Instituto Nacional de Estadística y Geografía, en México las personas
jóvenes representan el 24.6% de la población, de los cuales el 9.8% son jóvenes con alguna
discapacidad.

“Jóvenes que se enfrentan a múltiples contextos que generan espacios de desigualdad;
obstáculos en los entornos físicos, de comunicación, en el transporte público, o las barreras
actitudinales, que se traducen en
discriminación”, enfatizó la funcionaria de la
CEDH.

En la Mesa 1 con el tema: El ejercicio del
derecho a la salud en igualdad de
condiciones, la ponente fue Sandra
Guadalupe López González.En la Mesa 2 con
el tema: La inclusión laboral de las y los
jóvenes con discapacidad, participaron como
ponentes: Víctor Hugo Zurita Ortiz, José
Javier Serrano Gaona y Daniel Márquez
Gerardo.

En la Mesa 3 con el tema: El ejercicio del
derecho de las mujeres con discapacidad a la
protección contra la violencia y la
discriminación se contó con la participación
de Yareni Karla Pérez Vega y Mariana del
Carmen Ramírez; En la Mesa 4 con el tema:
La inclusión a partir de la educación los
ponentes fueron: Guare Rocío Chassin
Martínez y David Gerardo Guzmán Gaspar.

Durante el evento se contó con la
participación de los integrantes del Comité
Técnico de Consulta del Mecanismo de
Monitoreo Estatal sobre los Derechos de las
Personas con Discapacidad.
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¡De miedo! Tercera ola
‘revienta’ con 24,975 nuevos

contagios registrados
-A nivel mundial hay 205 millones 264 mil 128 casos, así como 4 millones

331 mil 243 decesos a causa de la enfermedad.
-La tercera ola de COVID en México está por superar a la tercera ola

de contagios que se vivió en invierno pasado. (Bloomberg)

Tomado de El Financiero.-Por Redacción. agosto 12, 2021 | 17:34 hrs. México tiene un
nuevo récord de contagios de COVID.

La Secretaría de Salud informó este jueves que las muertes por la enfermedad ascendieron
a 246 mil 811, mientras que los casos confirmados llegaron a 3 millones 045 mil 571.

Por lo tanto, en las últimas 24 horas se registraron 24 mil 975 nuevos contagios, la cifra más
alta en todo lo que va de la pandemia. Además, se reportaron 608 nuevos fallecimientos.

Los casos activos estimados, es decir, que presentaron síntomas en los últimos 14 días,
ascendieron a 146 mil 525.

La ocupación hospitalaria de camas generales en el país ascendió a 54 por ciento, mientras
que la de las camas con ventilador subió a 46 por ciento.

Las principales comorbilidades en el país son la obesidad, la diabetes, la hipertensión y el
tabaquismo.

A nivel mundial hay 205 millones 264 mil 128 casos, así como 4 millones 331 mil 243 decesos
a causa de la enfermedad.

Firma Bedolla el Acuerdo Juvenil por
la Transformación de Michoacán

Alfredo Ramírez se reunió con jóvenes representantes de pueblos indígenas, personas con
discapacidad, estudiantes, feministas, empresarios, promotores culturales, y de la comunidad
LGBT+.

Morelia, Michoacán, 12 de agosto del
2021.- Jóvenes representantes de diversos
sectores sociales firmaron con Alfredo Ramírez

Bedolla, gobernador electo de Michoacán, el
Acuerdo Juvenil por la Transformación, con
el que se comprometen a trabajar en conjunto

por la implementación de políticas públicas
que sean incluyentes del sector jóven de la
población.

A propósito de la conmemoración del Día
Internacional de la Juventud, Alfredo Ramírez
se reunió con jóvenes representantes de
pueblos indígenas, personas con
discapacidad, estudiantes, feministas,
empresarios, promotores culturales, y de la
comunidad LGBT+, entre otros.

"Confiamos en ti, tienes de tu lado a las
juventudes michoacanas. Somos la
generación que está transformando a

Michoacán", manifestó Emmanuel Flores
Alcaraz, secretario de Jóvenes en el Comité
Ejecutivo Estatal de Morena.

Alfredo Ramírez manifestó que la juventud
es una fuerza transformadora, y no hay que
perderla; "los jóvenes deben ser
provocadores, de avanzada, de progreso y
retos. Lo que vamos a enfrentar en Michoacán
es un gran reto, pero los vamos a enfrentar
juntos,  con diálogo, construcción de acuerdos
y en armonía".

El Acuerdo Juvenil por la Transformación
plantea políticas inclusivas y reivindicativas
en materia de pueblos originarios, medio
ambiente, educación, diversidad sexual,
participación laboral y reconstrucción del
tejido social.

Logra Agricultura Sustentable
resultados excelentes en

Huandacareo y Puruándiro
 • Tras una evaluación de esta política pública, se ratifica su eficacia de

aportar más y mejores frutos a bajo costo
 • Continúa mostrando de manera tangible que se restauran los suelos

agrícolas recuperándose su fertilidad y nutrición

Huandacareo, Michoacán a 12 de agosto de 2021.- En todas las regiones y municipios de
la entidad, el Programa de Agricultura Sustentable demuestra de manera contundente y tangible
día a día los excelentes resultados, al incrementar la productividad de cultivos y recuperar
fertilidad y nutrición de los suelos agrícolas.

 Lo anterior quedó demostrado en las reuniones de evaluación del Programa de Agricultura
Sustentable en los municipios de Puruándiro y Huandacareo, en donde uno de los promotores
convencidos de los buenos resultados es el diputado local Humberto González.

 En dicha reunión las y los productores confirmaron lo que ya muchos conocen: las
plantas son más vigorosas, tienen un color más firme; tienen raíces abundantes, y obtienen
mayor producción al lograr duplicar la cosecha y hasta triplicarla en algunos casos.

 Lo más importante es que se conoce una nueva cultura de sembrar y cosechar, en donde
se aprenden a elaborar soluciones acuosas, fertilizantes orgánicos, lixiviados y mucho más
con la capacitación que reciben las mujeres y los hombres del campo de parte de los técnicos
especialistas.

 Al respecto, el legislador Humberto González resaltó las bondades del programa, el cual
quedará como un gran legado y una gran oportunidad para continuar labrando el campo y
obteniendo más y mejores resultados.

En todas las regiones y municipios de Michoacán, el Programa de Agricultura Sustentable
demuestra de manera contundente y tangible día a día excelentes resultados.

Matamoros Pte. 2.
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Soy respetuoso de las
determinaciones de los órganos

electorales: Octavio Ocampo

Variante Delta de COVID 19
afecta a niños

-EEUU envia a Mèxico 8.5 millones de vacunas

Tengo la certeza en que aquellas actuaciones al margen de la ley de algunos partidos políticos
serán revisadas y sancionadas conforme a derecho.

Arropado por autoridades electas de este
municipio, el diputado local Octavio Ocampo
Córdova manifestó ante medios de
comunicación, que será respetuoso de las
determinaciones que tome la Sala Superior
del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la
Federación (TEPJF) con relación a la elección
a diputado federal del Distrito 03 con cabecera
en Zitácuaro.

A su vez, confió en el trabajo realizado
por las instituciones electorales que
intervienen en la organización, fiscalización
y la impartición de justicia electoral. A su vez,
indicó que tiene certeza en que aquellas
actuaciones al margen de la ley de algunos
partidos políticos serán revisadas y
sancionadas conforme a derecho.

El excandidato de la coalición Va por
México señaló, a pregunta expresa, que
esperará a que se agoten las instancias legales
y en su caso, decidirá si participará en una
eventual elección extraordinaria; aunque
aclaró que designación de candidato o
candidata quedaría en manos de las
dirigencias nacionales de los tres partidos.

Por lo pronto, puntualizó Octavio
Ocampo, sigue atento al trabajo legislativo
en el Congreso del Estado para avanzar en
aquellos asuntos pendientes y prioritarios
para los ciudadanos antes de que concluya
la actual legislatura local. Además, de
acompañar la gestión de autoridades locales
en funciones y electas, así como de la
población en general.

En este encuentro con la prensa estuvo
acompañado por Pablo Varona, presidente
municipal electo de Huetamo, así como
regidores también electos; Juan Luis García,
excontendiente a diputado local; además de
los dirigentes municipales del PRD, Demesio
Baltazar y del PAN, Raúl Santibáñez.

Recibe Congreso del Estado
informe anual de la UMSNH

Morelia, Michoacán, 11 de agosto de 2021. El vicepresidente de la Mesa Directiva del
Congreso del Estado de Michoacán, diputado Osiel Equihua Equihua, recibió el informe
anual de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) por parte del
rector, Raúl Cárdenas Navarro.

 El diputado Equihua Equihua, señaló que el Poder Legislativo se congratula de que exista
la entrega de este tipo de informes anuales en todas y cada una de las dependencias, pues
destacó la importancia de la transparencia que debe existir en todas las instituciones que
dependen de recurso del erario público.

Por su parte, la diputada Ma. del Refugio Cabrera Hermosillo, presidenta de la Junta de
Coordinación Política (JUCOPO), manifestó que la educación es el motor de la sociedad para
que se avance de manera significativa en un cambio social productivo, además de que la
transparencia y rendición de cuentas son fundamentales en cualquier órgano o institución
que recibe dinero del erario público.

En su intervención, el presidente de la Comisión de Educación en el Congreso del Estado,
Antonio de Jesús Madríz Estrada, resaltó y reconoció el trabajo que han realizado durante
todo este año los docentes, catedráticos e investigadores, quienes a pesar de la pandemia
que se vive a nivel mundial, nunca dejaron de trabajar con ese entusiasmo que los caracteriza.

Osiel Equihua Equihua, recibió el informe anual de la Universidad Michoacana de San Nicolás
de Hidalgo (UMSNH) por parte del rector, Raúl Cárdenas Navarro.

CIUDAD DE
MEXICO, Estados Unidos
Mexicanos, 10 de agosto
de 2021.-Tomado de
R e p o r t a j e s
Metropolitanos.- Mientras
en países asiáticos, del
pacífico y en Estados
Unidos aumentan los
casos de Covid-19 en su
población, incluyendo
niños, México es azotado
por la tercera ola del virus
que  con la variante Delta

países.
En tanto, en Estados Unidos la nueva

variante delta del coronavirus sigue causando
caos y las tasas de infección entre niños ha
aumentado. Los hospitales infantiles tienen
cada vez más pacientes de COVID-19 menores
de edad, reportan NBC y Telemundo.

"Da miedo, sobre todo para los niños que
no entienden del todo lo que está pasando.
Necesitan aire, luchan por respirar, y es
simplemente aterrador", reveló a NBC News
Kelechi Iheagwara, la directora médica de la
unidad de cuidados intensivos pediátricos
del Hospital Infantil Our Lady of the Lake en
Baton Rouge, Louisiana. "Está la enfermedad,
el miedo, no pueden respirar, están aislados...
eso es difícil de entender para cualquiera, pero
¿te imaginas lo que es para un niño?", añadió.

Los hospitales infantiles tienen una gran
necesidad de doctores y enfermeras para
atender a cada vez más pacientes de COVID-
19. Eso además de ver un pico inusual de
enfermedades respiratorias entre los niños
este verano que suele verse solo durante el
invierno. Cada vez hay menos camas
disponibles en los hospitales infantiles.

Los médicos de la sala de emergencias
dicen que están admitiendo un número
alarmante de niños con síntomas graves de
la variante covid-19 Delta.

Están surgiendo historias de hospitales
abrumados por niños muy enfermos en los
puntos críticos de covid-19 de Louisiana,
Texas y Florida.

Pero a pesar de la evidencia anecdótica,
los pediatras expresaron que era demasiado
pronto para decir si la variante Delta era más
peligrosa para los niños que las cepas
anteriores del virus.

amenaza seguir en ascenso el índice de
mortalidad en el mundo, que ha dejado
4,310,623 muertes, por lo que  Estados Unidos
envió a su vecino del sur 8,5 millones de
vacunas para afrontar los  contagios de
covid-19, y no repercuta con la reapertura de
la frontera entre ambos países.

Con 2,98 millones de casos y casi 250.000
muertes confirmadas, México afronta una
tercera ola de covid-19 propiciada por el
avance de la variante delta, que registra cifras
de contagios diarios similares a las que hubo
en el pico de la segunda ola en enero pasado.

Ante esta situación, el canciller mexicano,
Marcelo Ebrard, informó en la rueda de prensa
que Harris se comprometió a enviar a México
3,5 millones de dosis de Moderna, la cual está
pendiente de ser aprobada por el órgano
regulador mexicano, y hasta 5 millones de
AstraZeneca, vacuna no autorizada para su
uso en Estados Unidos.

Así se estrechará la cooperación entre
ambos países, pues México se convirtió en
abril pasado en el primer país del mundo que
recibió vacunas fabricadas en territorio
estadounidense y desde entonces Estados
Unidos le ha entregado 2,7 millones de
vacunas de AstraZeneca y 1,35 millones de
Janssen.

Aunque el Gobierno mexicano no aclaró
si tendrá que pagar estas vacunas o si son
un donativo, el canciller aseguró que llegarán
"muy pronto", en el mes de agosto.

La llamada con la vicepresidenta, sin
embargo, no sirvió para desbloquear la
reapertura de la frontera común, cerrada a los
viajes no esenciales desde marzo de 2020, una
demanda insistente de México que se ha
frenado por el alza de contagios en los dos

$8.00 Ejemplar
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Concluye recepción de
propuestas en el Congreso

para integrar Consejo
de la CEDH

-Una vez concluido el proceso de selección, el Poder Legislativo nombrará
4 Consejeros propietarios y 4 Consejeros suplentes

Morelia, Michoacán, 12 de agosto de 2021. En la búsqueda de una perfecta consolidación
del Estado de Derecho en Michoacán, con el pleno respeto a los derechos humanos, la 74
Legislatura a través de las Comisiones de Derechos Humanos y de Justicia,  han concluido la
recepción de propuestas para integrar el Consejo de la Comisión Estatal de los Derechos
Humanos (CEDH).

Es así que al Poder legislativo arribaron un total de 18 propuestas para participar en esta
convocatoria, de lo cual se pretende analizar en las próximas horas los perfiles de quienes
hicieron llegar su documentación, para en un segundo momento, citar a reunión de comisiones
unidas para un estudio más detallado.

De lo anterior, se espera que en días posteriores se notifique a los participantes para
concertar las comparecencias ante ambas comisiones, a fin de escuchar a los candidatos, sus
propuestas y planes de trabajo, en la búsqueda de ciudadanos que a través del servicio
público, coadyuven en la implementación de mecanismos que garanticen el acceso a la justicia
y protejan los derechos fundamentales de las personas.

Así, se espera que una vez realizadas las comparecencias, se elabore el dictamen que
contenga las propuestas para designar a cuatro consejeros propietarios y cuatro consejeros
suplentes, conformando así un equipo de trabajo que brinde eficacia al trabajo de la CEDH,
además de protección a los derechos fundamentales de los michoacanos.

 Al Poder legislativo arribaron un total de 18 propuestas para participar en esta convocatoria, de
lo cual se pretende analizar los perfiles de quienes hicieron llegar su documentación.

Cuenta Michoacán con Catálogo Estatal de
Trámites y Servicios en sistema Braille

-En sesión de Consejo Estatal de Mejora Regulatoria se presentó también la herramienta de protesta ciudadana
para trámites y servicios

-Reconocen organismos empresariales avance en simplificación administrativa en la entidad

Fue presentado el Catálogo Estatal de Trámites y Servicios en Braille, fueron aprobados por el
Pleno los programas anuales de Mejora Regulatoria de sujetos obligados.

Nacional, se pasó de un municipio (Morelia),
en 2017, a siete en 2019; nueve municipios
cuentan con reglamento de MR y/o Consejo
Municipal; se cuenta con página web
concentradora de herramientas:
mejoraregulatoria.michoacan.gob.mx.

En la sesión también fue presentado el
Catálogo Estatal de Trámites y Servicios en
Braille, fueron aprobados por el Pleno los
programas anuales de Mejora Regulatoria de
sujetos obligados, así como el Acuerdo de
Simplificación de Cargas Administrativas.

Al hacer uso de la palabra, el titular de la
Sedeco, Ricardo Bernal Vargas  exhortó al
sector productivo para que continúe
participando en la creación de la política
pública que ejecutan los gobiernos ya que “no

Morelia, Michoacán, a 12 de agosto de
2021.- Con innovaciones como la presentación
de la herramienta de protesta ciudadana
(queja), y de la versión en Braille del Catálogo
Estatal de Trámites y Servicios, se llevó a cabo
este jueves la sesión del Consejo de Mejora
Regulatoria de Michoacán.

En este evento realizado de manera virtual,
representantes de ayuntamientos y de
organismos empresariales hicieron un amplio
reconocimiento a la labor realizada por la
administración del Gobernador Silvano
Aureoles Conejo en materia de Mejora

Regulatoria (MR), que ha llevado a Michoacán
del lugar 30 al 11 en solo dos años en esa
política pública.

Entre los logros expuestos en el Informe
de Evolución de la Política Pública de Mejora
Regulatoria, alcanzados con el apoyo de la
Comisión Nacional de Mejora Regulatoria
(Conamer), el director del área en la Secretaría
de Desarrollo Económico, Sergio García Lara,
expuso que el indicador de MR de Michoacán
creció 2.8 veces entre 2017 y 2019.

Destacó que, en cuanto a participación
municipal en las mediciones del Observatorio

podemos conseguir un buen gobierno sin
buenas regulaciones”.

Recordó que el gobierno debe ser
colaborador siempre del desarrollo económico
de los estados, y que por ello su compromiso
es acreditar la efectividad de sus políticas
públicas, “por eso la evaluación de éstas debe
hacerse con metodologías que permitan
acreditar el cumplimiento de los objetivos de
la regulación”.

En la sesión virtual, los presidentes del
Consejo Michoacano de Negocios, Juan
Pablo Arroyo Abraham, de Coparmex
Michoacán, Rubén Flores Muñoz, de
Canacintra Morelia Ulises Islas, así como el
notario Leonardo Pedraza y el director de
Fomento Económico del ayuntamiento de La
Piedad hicieron un reconocimiento a la labor
realizada por el bien de Michoacán, por parte
de la Secretaría de Desarrollo Económico a
través de la Dirección de Mejora Regulatoria.

Se estableció el compromiso de iniciar
reuniones con los organismos empresariales
para revisar cuáles son las áreas y trámites
que presentan complicaciones en cuanto a su
cumplimiento por parte de los empresarios.
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Morelia, Mich., AL CUMPLIR AÑOS La Maestra ROSALINDA
CHACÓN  Fue festejada por  hijos, nietos y por un grupo de
amigas que le ayudaron a Partir su Pastel. ¡FELICIDADES!.

Monterrey, N.L., 13 ANIVERSARIO DE BODAS  CUMPLIÓ
El Feliz Matrimonio de KARLA GUADALUPE FUENTES
FLORES Y EDGAR ORTIZ Y Celebraron su día
¡FELICIDADES!.

LETICIA BEATRIZ FERNÁNDEZ DURAN  CUMPLIÓ AÑOS
Y Recibió  ¡FELICITACIONES! De sus hijos, nietos y
familiares.

CUMPLIÓ AÑOS La señora ROSITA VILLALOBOS  Y
Celebro con su esposo FRANCISCO VILLALOBOS   52
ANIVERSARIO DE BODAS  Con hijos y nietos.
¡FELICIDADES!.

CUMPLIÓ AÑOS La señora DEYANIRA DELGADO
SÁNCHEZ  Y fue festejada por su hermana Dalinda y sobrinas
¡FELICIDADES!,

CUMPLIÓ AÑOS   La Maestra IRMA MARTÍNEZ MORO Y
Fue ¡FELICITADA! Por su esposo, familiares y amistades y
apago las velitas de su Pastel.

Cd. Hidalgo, Mich., El Maestro de Artes Plásticas  CARLOS
ALBERTO CHÁVEZ SANABRIA  CUMPLIÓ AÑOS Y fue
¡FELICITADO! Por su familia y alumnos.

AL CUMPLIR AÑOS  El CHEF. MARTIN MENDIZÁBAL
LÓPEZ   Fue festejado por su esposa Isabel, hijos y nietos  y
apago las Velitas de su Pastel. ¡FELICIDADES!.

Recibió ¡FELICITACIONES!  AL CUMPLIR AÑOS La Doctora
SUSI  JAIMES DE GUZMÁN Y fue festejada por sus padres y
familiares.

¡HOLA AMIGOS!  QUERIDOS LECTORES. ¡GRACIAS A
LA VIDA!  PORQUE SE QUE TODO  LO QUE RECIBO DE
ELLA ES UN DON GRATUITO Y ESTOY AGRADECIDO POR
CADA DETALLE SUCEDIDO EN MI VIDA. «GRACIAS»A la
vida que me inspira, me renueva y me da la  oportunidad de
evolucionar diariamente. GRACIAS Al lugar donde estoy y ahora
pues este lugar necesita de mí y yo de él. GRACIAS A todos los
órganos de mi cuerpo, que funcionan en plena armonía y perfección
hasta ahora. GRACIAS A la casa donde habito que me sirve de
refugio y descanso. GRACIAS A las oportunidades de trabajo logros,
éxitos y evolución  que se abren delante de mi diariamente. GRACIAS
A cada pago recibido, porque de esa manera honro mi nombre honro
mis compromisos y mi dinero se multiplica. GRACIAS A Todo
aquello que compro porque es el fruto de mi trabajo y mi
merecimiento. GRACIAS A las personas que aparentemente me
hacen» mal» porque me ayudaron a formar el coraje para seguir
adelante, y gracias a los que me hicieron bien, porque así me hicieron
sentir amada. GRACIAS A todas las oportunidades de éxito
financiero y personal que recibo. GRACIAS A mí misma o mismo
que he encontrado la gratitud en todas las personas cosas y hechos.
Pero sobre todo esencialmente GRACIAS  AL CREADOR
Maravilloso  que existe dentro de mi  soy parte de su divinidad, por
eso irradio Luz, Amor y Paz a donde quiera que yo este GRACIAS,
GRACIAS…CUMPLIÓ  Sus 74 AÑOS De edad la señora ROSITA
VILLALOBOS  «YAYA»Y se celebró también  el 52 ANIVERSARIO
DE BODAS Con su esposo  FRANCISCO VILLALOBOS En este
6 de Agosto. Sus queridos hijos  Yuriria y Francisco Villalobos
acompañados de sus nietos;  Ivanna, Alfredo, Sebastian, Kael, Kobe
y Kela  como de sus biznietos Halima y Hannibal se encontraron
muy felices festejándoles estos dos acontecimientos. Toda la familia
reunida, les desearon mucha vida y salud y los felicitaron en este  su
festejo. ¡FELICITACIONES A LOS DOS!...   La señora LETICIA
BEATRIZ FERNÁNDEZ  DURAN  CUMPLIÓ AÑOS  Y
tempranamente la felicitaron con mucho amor y cariño sus queridos
hijos  y nietos en este su día. Posteriormente reunida la familia le
celebraron  y festejaron con un ágape en su honor y en la que apago
las velitas de su Pastel. ¡FELICIDADES LETY!... La Doctora
SUSANA JAIMES DE GUZMÁN  Este 5 de Agosto CUMPLIÓ
AÑOS   Y fue felicitada por su esposo el Ing. Carlos Guzmán y por
sus queridos padres que le desearon  mucha vida y salud. Y desde

luego le fue festejado este su día  y en la que apago la vela encendida
de su Pastel. Los que esto escribimos y la familia Serrano Berra, le
deseamos lo haya pasado muy feliz. ¡FELICITACIONES SUSI!...
CUMPLIÓ AÑOS La Maestra IRMA MARTÍNEZ MORO Este
5 de Agosto y recibió felicitaciones y los mejores deseos de su papa
el Maestro Pedro MartínezCerecero de su esposo de  hermanos y
demás familiares como de amistades que la estiman y aprecian y que

desde luego partió su Pastel de Cumpleaños. ¡FELICIDADES
IRMA!...   Morelia, Mich., AL CUMPLIR AÑOS La Maestra
ROSALINDA CHACÓN  Fue felicitada por sus queridos hijos y
nietos., igualmente también la felicitaron un grupo de amigas que le
celebraron este su día y que  sorpresivamente le ofrecieron su Pastel,
apagando las velitas  al lado de ellas. Esperamos los que esto
escribimos lo hayas pasado muy feliz comadrita.  ¡FELICIDADES!...
La señora DEYANIRA  DELGADO SÁNCHEZ  Sumo un año más
de vida y por este motivo recibió felicitaciones y parabienes de
hermanos, sobrinos y familiares que le desearon todo lo mejor y
´que posteriormente le fue ofrecido un convivio familiar  en honor a
este acontecimiento. ¡FELICITACIONES DEYA!...  Monterrey,
N.L., 13 ANIVERSARIO DE BODAS CUMPLIÓ  La feliz pareja
de  KARLA GUADALUPE FUENTES FLORES y EDGAR
ORTIZ. Y  para celebrar esta gran fecha, saborearon una exquisita
cena familiar que fue preparada por el festejado. Ambos se
encontraron muy felices acompañados de sus tres hijitos frutos de
su gran amor y que desde luego se ofreció un brindis por este
acontecimiento .¡FELICIDADES A LOS DOS!...  Cd. Hidalgo Mich.,
El Maestro de Artes Plásticas  CARLOS ALBERTO CHÁVEZ
SANABRIA  AL CUMPLIR AÑOS  Fue ¡FELICITADO!  Y recibió
parabienes de su familia como de alumnos. Reconocido  Artista
Plástico,  que ha realizado diversas obras de su autoría  y presentado
exposiciones en este lugar, esperamos lo haya pasado feliz este su
día…   ¡MUCHAS FELICIDADES! Al  CHEF El  Señor MARTIN
MENDIZÁBAL LÓPEZ  Que el pasado 7 de Agosto  CUMPLIÓ
AÑOS.  Y su esposa la señora Isabel Valdez de Mendizábal  y sus
queridos hijos y nietos reunidos todos lo felicitaron con mucho
amor y cariño, deseándole que Diosito lo conserve por muchos años
más y desde luego familiarmente partió su Pastel de Cumpleaños…
Se nos termina el espacio y nos vamos, no sin antes dejar este
pensamiento: «LA VIDA NO ES SINO UNA CONTINUA
SUCESIÓN DE OPORTUNIDADES PARA SOBREVIVIR».  ¡
SEAN FELICES!...
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La primera línea del Covid: Las
enfermeras contagiadas

 Martha Tlazalo volvió el 15 de julio del 2021 al Hospital
de Especialidades Belisario Domínguez, luego de medio
año en casa por incapacidad.

Noticias de la salud

Un nuevo estudio demuestra que el COVID
podría tratarse por menos de 1 dólar al día

11 de Agosto, 2021. Un estudio doble ciego
de un medicamento antiparasitario que ha
aparecido mucho en las noticias últimamente
no solo demuestra que el medicamento puede
reducir la duración y la infecciosidad del
COVID-19, sino que puede hacer todo eso con
menos de 1 dólar al día.

Ese medicamento es la ivermectina, y el
profesor Eli Schwartz, fundador del Center for
Travel Medicine and Tropical Disease de
Sheba, dice que sus estudios, publicados hace
poco en RXiv, demuestran que es un
tratamiento muy económico que puede ayudar
a reducir el período de infección. Schwartz
estudió a 89 voluntarios diagnosticados con
el virus. La mitad recibió ivermectina y la otra
mitad, un placebo.

"Casi el 72 % de los voluntarios que se
trataron con ivermectina dieron negativo para
el virus el día 6", reportó The Jerusalem Post.
"Por el contrario, solo el 50 % de los que
recibieron el placebo dieron negativo". Y,
además de sentirse mejor más rápido, también
se descubrió que el 13 % de pacientes con
ivermectina eran contagiosos, en comparación
con el 50 % del grupo placebo.

Los hallazgos también demostraron que
"existe casi un 100 % de posibilidades de que
una persona no sea contagiosa de cuatro a
seis días", dijo Schwartz.

La ivermectina es un medicamento

económico que se probó por la FDA de
Estados Unidos en 1987 para tratar una lombriz
intestinal parasitaria.

FUENTE: The Jerusalem Post

Moderna y Pfizer aumentan los precios
de las vacunas hasta un 25 %

  10 de Agosto, 2021. Solo unos meses
después de aplicarle a todo el mundo las
vacunas anti COVID-19, Pfizer y Moderna
decidieron aumentar los precios de sus
terapias génicas experimentales.

Cuando los tratamientos obtuvieron por
primera vez la autorización de uso de
emergencia para entregarlos a millones de
personas como "vacunas" sin haber superado
los obstáculos normales de llevar una vacuna
al mercado, tanto Moderna como Pfizer
prometieron que las ganancias no eran su
objetivo. Pero ahora, mientras los gobiernos
contemplan exigir las vacunas en sus
respectivos países, así como ampliar su
aplicación con dosis de refuerzo y también
ofrecerlas a los niños, el cargo de Pfizer a los
gobiernos aumentará un 25 % y de Moderna
un 10 %.

Su excusa para los aumentos repentinos
de precios fue que sus productos son más
valiosos que los competidores que aparecen
en el mercado. Pero, como ZeroHedge lo
expresó, "En realidad, las grandes
farmacéuticas tratan de hacer lo correcto por
sus accionistas, ya que se espera que las
ventas aumenten".

FUENTE: ZeroHedge

Un estudio demuestra que la actividad
física al aire libre ayuda a reducir el cáncer
de piel

8 de Agosto, 2021.El simple hecho de

mantenerse activo mientras está al aire libre
bajo los rayos del sol puede ayudar a reducir
el riesgo de desarrollar cáncer de piel. Varios
estudios anteriores de otros países
descubrieron un mayor riesgo de melanoma
entre las personas que son físicamente
activas, con base en la suposición de que las
personas activas pasan más tiempo al aire
libre, pero un nuevo estudio noruego refuto
los hallazgos de esos estudios. Ese estudio
concluyó que la actividad física al aire libre no
aumenta el riesgo de melanoma.

La actividad física en realidad reduce el
riesgo de varios tipos de cáncer, incluyendo
el melanoma. "Cuando se trata de melanoma
en los brazos, incluso encontramos que el
riesgo redujo un poco para las personas más
activas", dijo Flavie Perrier, investigadora del
Instituto de Ciencias Médicas Básicas de la
Universidad de Oslo.

Aunque estudios anteriores descubrieron
que las personas más activas tienden a sufrir
quemaduras solares, el nuevo estudio
descubrió lo contrario. “Hubo una mayor
proporción entre las personas más activas que
no sufrieron quemaduras solares en
comparación con las que eran menos activas”,

dijo la investigadora Marit Veierød. Dejando a
un lado los resultados del estudio, los
investigadores médicos aún recomiendan
limitar el tiempo de exposición a los rayos del
sol para evitar las quemaduras solares.

FUENTE: sciencenorway.no

Bayer le pone fin a las ventas de herbicidas
a base de glifosato en Estados Unidos

  7 de Agosto, 2021.Un estudio demuestra
que la actividad física al aire libre ayuda a
reducir el cáncer de piel

A partir de 2023, la unidad Monsanto de
AG Bayer dejará de vender productos a base
de glifosato en los Estados Unidos y los
sustituirá por "ingredientes activos
alternativos".

La decisión sigue a un litigio en curso sobre
la carcinogenicidad del herbicida Roundup de
Monsanto. El director del proyecto de
Sustainable Pulse and Detox, Henry Rowlands,
comentó sobre el anuncio de Bayer y dijo: “Es
una gran victoria en una pequeña batalla por
eliminar el glifosato del mercado de césped y
jardín.

“Sin embargo, esto es solo parte de una
guerra mucho más grande. Todos debemos
recordar que esto no impedirá que se rocíe
glifosato en parques, escuelas y en nuestros
cultivos alimentarios en cantidades cada vez
mayores en los Estados Unidos y el mundo.
Es momento de eliminar poco a poco la
sustancia a nivel mundial y reemplazarla con
alternativas seguras".

FUENTE: Sustainable Pulse

Samuel Adam.-12 de Agosto
de 2021. Martha Tlazalo volvió el
15 de julio del 2021 al Hospital de
Especialidades Belisario
Domínguez, luego de medio año
en casa por incapacidad. Es
enfermera en  uno de los primeros
“hospitales Covid” de la Ciudad
de México y donde durante el
primer trimestre de la emergencia
sanitaria se contagió una
enfermera por día.

De marzo de 2020 a enero de
2021, Martha atendió al doble de
pacientes de los que le
correspondía. Debido a la falta de
personal y la ocupación al límite del hospital pasó once horas diarias detrás de un traje, sin
poder tomar agua, comer o ir al baño. Martha fue el primer contacto de los pacientes más
graves.

Revisó sin parar signos vitales y nivel de azúcar de los pacientes; controló su presión y
glucemia inestables dada su condición de salud; aspiró las secreciones de la boca y la cánula
que permite al paciente respirar, revisó la operación del ventilador que los ayudó a respirar, y
que estuvieran bien sedados; los bañó, movió sus articulaciones y controló los líquidos que
ingresan y egresan de su cuerpo.

Martha lleva 16 años como enfermera en el Belisario Domínguez y gana 8 mil pesos
quincenales.

En enero del 2021, en el segundo pico de la pandemia, se contagió de Covid. El 7 de enero
ingresó al hospital donde trabaja con una saturación de oxígeno del 78 por ciento, muy por
debajo del 95 por ciento que se considera normal.

El Belisario Domínguez se encontraba entonces con una ocupación del 100 por ciento -
ninguna cama disponible-  y Martha pasó 40 horas sin poder ocupar una cama de terapia
intensiva que por su gravedad requería debido a que el hermano del director del hospital
ocupaba esta cama sin necesitarla, según documentos en poder de MCCI.

“A eso se le llama nepotismo, porque le dio preferencia a su familiar cuando no se
ameritaba”, dijo la enfermera en entrevista telefónica, “al tercer día me dieron la atención que
merecía por lo que hicieron mis compañeros de darlo a conocer a medios de comunicación y
estar al pendiente”.

 Esta información fue publicada originalmente por Mexicanos Contra la Corrupción y la
Impunidad en: https://contralacorrupcion.mx/la-primera-linea-del-covid-las-enfermeras-
contagiadas/
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Enrique Quintana:La
variante Delta nos arrasa

-Jamás, desde que comenzaron los contagios de Covid-19,
habíamos tenido un día con la cantidad de casos nuevos como ayer.

El Financiero. Author photo.
Enrique Quintana. Coordenadas.
agosto 12, 2021. No fue sorpresa.
Ayer se estableció una nueva marca
en la pandemia. Jamás, desde que
comenzaron los contagios del covid-
19 habíamos tenido un día con la
cantidad de casos nuevos como ayer.

La cifra de 22 mil 711 casos
supera a los 22 mil 339 del 21 de
enero, que había sido el peor día hasta
ayer.

Pero, tenga la certeza de que no
hemos llegado al pico.

El pasado viernes 23 de julio
escribía en este espacio lo siguiente:
“en el peor día de la crisis que tuvimos
en enero se registraron 22 mil 339.
Al ritmo actual, vamos a rebasar esa
cifra en dos semanas”.

Me falló el pronóstico por tres días.
No había que ser un experto en epidemiología para entender que el ritmo

de contagios no iba a parar.
Los ejemplos de los países o regiones en los que se han disparado los

contagios, como en México, con la prevalencia de la variante Delta, nos
hacen pensar en que vamos a llegar al menos a 30 mil nuevos contagios por
día próximamente… en el mejor de los casos.

En India, el primer caso de crisis explicable por la difusión de la variante
Delta, se llegó a un mínimo de 15 mil 388 y explotó hasta llegar a 414 mil 188
nuevos casos por día. Es decir, se multiplicó por 27 veces entre el 8 de marzo
y el 6 de mayo, es decir, en un lapso de 59 días.

En México, el 5 de julio pasado estábamos en mil 805 casos. Con la cifra
de ayer, hay una multiplicación de 12.6 veces en un lapso de 37 días.

Los casos no son necesariamente extrapolables, pero sí dan una idea de
que el comportamiento de los contagios de la variante Delta tiene aún el
potencial de ir hacia arriba en una población en la que el porcentaje de
vacunación con esquema completo alcanza solo el 22 por ciento.

Es poco probable que alcancemos las cifras de fallecidos de los peores
momentos de la pandemia, pero lamentablemente, sí es factible que aún haya
muchas víctimas.

La cifra de ayer, de 727 muertes cuya causa reconocida es Covid, es 35
por ciento superior a la que tuvimos hace exactamente dos semanas, el 28 de
julio.

Ya le comentaba previamente en este espacio, que es de esperarse que
tengamos más de 10 mil fallecidos adicionales por lo menos antes de que
termine el mes de agosto.

Creo que los datos anteriores no van a hacer ninguna mella en el ánimo
presidencial, que insiste en que hay que regresar a clases llueva, truene o
relampaguee… o nos contagiemos.

Ni tampoco van a convencer de la necesidad de establecer nuevas
restricciones que traten de minimizar el costo económico pero que reduzcan
el riesgo a la salud.

La experiencia internacional nos muestra que no es necesario ‘pagar la
cuota’ de decenas de miles de muertos adicionales para contener los contagios.

Hay formas de mantener la economía funcionando y las escuelas operando
sin arriesgarse a una crisis inimaginable.

Hay que aceptar que aún no conocemos todas las implicaciones de los
contagios de esta nueva variante y que no es factible pretender regresar a la
normalidad cuando estamos en el peor momento de la pandemia en materia
de contagios.

Los que afirman que los niños deben regresar a las aulas o que la economía
ya no aguanta otro confinamiento, probablemente no han tenido ningún deceso
en su familia.

Pero para las familias de más de 500 mil mexicanos, la cifra estimada de
fallecidos en exceso respecto a años usuales desde que comenzó la pandemia,
ya no se aguanta ningún otro fallecido.

Quisiera pensar que aún resta humanidad en las autoridades encargadas
de tomar las decisiones, pero no estoy seguro.

Enfermedad y frustración
social

P. Agustín Celis

En estos días, analizando la situación que estamos viviendo con la Pandemia,
encontramos una serie de hechos sociales que nos dejan frente a escenarios nuevos,
y con la mirada perdida en lo que acontece y vive la sociedad.

Uno de los escenarios sociales, es la enfermedad que estamos padeciendo por la
Pandemia, ya que nos mantiene en alerta ante la manera tan sencilla de contagiarnos
y también ante los cuadros de dolor de quien se ha contagiado y además, todo el
ambiente que se origina por esa situación.

Vemos frente a nosotros enfermedad y muerte, enfermedad que cada día abarca a
más personas en la sociedad. Por otro lado la muerte, a hora pareciera que es más
cercana a todos, como si alcanzáramos a tocar el hilo que separa la vida de la muerte,
la existencia a dejar de ser y existir.

La realidad actual, con respecto al valor de la vida nos pone frente al cáncer de la
enfermedad, nos hace desafiar cada momento de nuestra vida, para arrancarle tiempo
a la existencia y sumarle un día de vida a nuestros proyectos y a nuestra actividad. No
podemos cerrar los ojos para apaciguar un momento la enfermedad, no podemos
negar la enfermedad, puesto que va carcomiendo la sociedad y se va instalando en la
familia.

Duele la enfermedad, duele cuando vemos que ya se ha instalado en la vida de uno
de los tuyos, duele ver el rostro desencajado de quien ya padece la enfermedad, duele
ver las caras de quienes acompañan al enfermo y se contagia de la enfermedad, pero
se contagia del frio de muerte que ha llegado a aquella vida. La soledad y la tristeza
juntamente con la desesperanza entran por la puerta de aquellos hogares que son
visitados por la enfermedad y por la muerte.

La frustración también reclama su lugar en la sociedad, la frustración llega como
niebla y frio en los hogares, y pinta el rostro de muchas personas que no encuentran
salida ante la Pandemia. Muchos queremos seguir negando esta realidad, pero la
realidad ya nos ha superado y nos está violentando a cambiar muchas de nuestras
costumbres sociales.

Es triste ver que por más que nos negamos a aceptar el cambio, más frustración y
enfermedad, entre más violencia ejercemos sobre la Pandemia, más fracaso y muerte
nos alcanza. Pensamos que las vacunas en este tiempo eran la esperanza de volver a
nuestras actividades pasadas, ahora la enfermedad nos vence, contagiando a los que
ya se vacunaron.

No hay más opción que aceptar lo que vivimos y forzarnos a cambiar, no hay más
opción que aceptar nuestra derrota y levantarnos con nuevos valores culturales y
sociales, no hay más opción que aceptar para sanar la frustración y enfermedad.

Miel pura de abeja
económica y nutritiva

Usted debe aprovechar para  consumir
miel pura de abeja a precio muy económico  el litro,
también Cajeta de San Juan de los Lagos, original y

sabrosa.
Contamos con una gran variedad de macetas al

mejor precio y artesanías de Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93   H. Zitácuaro, Mich.
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta

Suscríbase al periódico

y recíbalo en su casa u oficina
jueves y sábados.

Tels: 153-05-02  y 715-108-44-44.

$ 500.00 por un año

EL REGRESO A CLASES
PRESENCIALES

Una vez más el país se divide, entre
los que están de acuerdo en volver a
clases presenciales y quienes se
oponen. Derivado de que las
autoridades sanitarias federales, han
confirmado una tercera oleada de
contagios por la pandemia que afecta
al mundo, en diversos estados de la
República Mexicana incluyendo la
Ciudad de México, y la conducta
aferrada del Presidente Andrés
Manuel López Obrador y su
Secretaria de Educación Delfina
Gómez Álvarez , al igual que las
directrices que frente a su autonomía
diversas universidades han informado
como es el caso de la máxima casa de estudios de los Michoacanos; la
Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, que ha manifestado
públicamente que seguirán impartiendo cátedra de manera virtual.

La sociedad se encuentra, como desde hace tiempo ha estado, dividida
entre las decisiones del ejecutivo federal, que, así como ha venido sometiendo
a consultas populares algunos asuntos que ha considerado de interés nacional,
bien hubiera podido también pensar en consultar éste tipo de acciones que
ponen en riesgo la salud y la vida de millones de niñas niños y jóvenes, que aún
no han sido vacunados, y que son presa en éste momento de la nueva cepa del
virus que afecta a la humanidad.

Ese virus que inicialmente ponía en mayor riesgo de contagio e
inminentemente de muerte a los adultos mayores, a quienes determinó el
Gobierno Mexicano, fueran el sector que primeramente se vacunara en México,
hoy ha mutado y se ha hecho potencialmente peligroso para niños y jóvenes,
notorio en las cifras que se han publicado por las propias instituciones
encargadas de la salud, en los municipios, estados y la federación, por lo que
reunir en salones de clases cerrados a los jóvenes y a la niñez mexicana, no es
una cosa que se deba tomar a la ligera.

Mucho ayudaría tener diagnósticos claros de las condiciones en las que se
encuentran las escuelas de Nivel Básico, para que se instalen arcos sanitizantes,
tapetes, filtros con instrumentos, materiales o herramientas eficientes y de
calidad de verdaderamente inhiban el contagio, sin embargo una vez que la
política educativa del Gobierno Federal, para éste asunto, tiene entre sus
acciones el dejar que se hagan cargo los padres y madres de familia, y debido
a que a pesar de llevar meses viviendo con la pandemia, lo cierto es que se
trata de un tema que requiere de la atención especializada del sector salud, es
decir de médicos y enfermeras (ya no pidamos epidemiólogos), que saben de
los protocolos adecuados que inhiben la propagación del virus, sin embargo,
no hay personal médico suficiente que permita que en cada plantel se cuente
con una persona calificada cuya tarea específica sea evitar que las escuelas
se vuelvan focos de contagio.

El Gobierno debe recordar sus funciones y atribuciones, para que sepa
que la ley es clara cuando se trata de la protección de la vida, pues al ser un
bien superior, no se puede obligar a ningún padre, madre o tutor que lleve a su
hijo a un lugar en donde puede estar en riesgo de enfermar y morir. Sería
mucho mejor, esperar un poco más, una vez que de todas formas ya esperamos
mucho tiempo, en especial a que los jóvenes todos y las y los niños sean
vacunados para entonces sí, con la protección del biológico, se tenga mayor
confianza de estar en sitios de aglomeración, salvo que no se nos diga, y ya no
se piense vacunar a los menores, o que eso suceda en un futuro muy lejano, y
que de ser así mayormente se tendría que analizar el volver a clases
presenciales.

Si la educación en México, venía apareciendo en los últimos lugares en
cuanto a su calidad o nivel respecto de otros países, no se esperan mejores
cifras, ahora que se tuvo que impartir a distancia, y aunque ese podría ser uno
de los argumentos de quienes están de acuerdo con el retorno presencial a las
aulas, no hay que dejar del lado que si tenemos que acostumbrarnos a vivir
con el virus entre nosotros, bien valdría la pena, que en verdad se lleven a
cabo las negociaciones o gestiones pertinentes con las empresas que ofrecen
los servicios de internet así como los fabricantes de equipos de cómputo y
teléfonos inteligentes, para que se pueda tener acceso a las tecnologías de la
información así como a la gran telaraña mundial que representa el internet, sin
que sea tan caro o costoso como hoy lo es, y de mal servicio, como lo ha sido,
al caerse su sistema con las primeras lluvias, e incluso en días nublados

Laboratoria abre una
oportunidad para las mujeres
en México que buscan iniciar

una carrera en el sector TI
-Laboratoria busca impulsar y transformar la vida de las mujeres para

un futuro mejor y cerrar la brecha de talento en la industria tecnológica.
-Podrán postular a la 12va convocatoria entre el 2 de agosto y el 7 de

noviembre.

Ciudad de México, 12 de
agosto de 2021 - Laboratoria,
organización que busca formar y
propiciar la empleabilidad de más
mujeres en el sector tech, abre
hoy su 12va convocatoria en
México, para que más mujeres
mayores de 18 años tengan la
oportunidad de aplicar y formarse
en un bootcamp remoto con
duración de 6 meses como
desarrolladoras web en
JavaScript. Para postularse es
necesario ingresar a https://
postula.laboratoria.la/mex y
completar todo el proceso antes
del 7 de noviembre, fecha del
cierre de la convocatoria. El
bootcamp comenzará el 5 de
enero de 2022.

En el bootcamp de
Laboratoria las estudiantes
desarrollarán habilidades técnicas
y soft skills para trabajar como desarrolladoras front-end en equipos de tecnología. A
través de la metodología agile, se busca ofrecer un tipo de aprendizaje que motive,
empodere y transforme a las mujeres, logrando que ellas, aunque no tengan formación
previa en tecnología, puedan desempeñarse en esta área y con habilidades para
enfrentar cualquier escenario durante  sus carreras.

“Desde 2015, Laboratoria ofrece en el país un bootcamp de clase mundial que ha
transformado la vida de más de 500 mujeres en México al incorporarlas al sector TI,
con una tasa de empleabilidad del 80%. Además de México, Laboratoria tiene presencia
en Perú, Brasil, Chile y Colombia, en donde ha logrado consolidar una poderosa
comunidad de más de 2 mil mujeres egresadas en la región”, cuenta Ofelia Reyes,
Bootcamp Manager de Laboratoria.

“Es impresionante cómo tus objetivos y planes a futuro pueden cambiar en un par
de meses y con una sola decisión. Así fue como llegué a Laboratoria, después de
decidir renunciar a mi antiguo trabajo para darle un giro a mi carrera profesional al
aprender algo totalmente diferente: programación y desarrollo de software”, cuenta
Denisse Peralta, egresada de Laboratoria que hoy trabaja como Software Engineer
en una gran compañía.

 De acuerdo al estudio: “El futuro de la tecnología: Inclusión femenina” realizado
por Laboratoria y el BID Lab, a nivel global, apenas el 25% de quienes trabajan en el
sector de tecnologías de información y comunicación son mujeres. En el ámbito de la
ciencia y las matemáticas, tanto en la educación superior como en el ejercicio de la
profesión, ellas representan apenas un 30% del total. Por ello, Laboratoria está
buscando hoy a postulantes para su nueva convocatoria en México. Las mujeres
interesadas en aprender sobre programación y entrar a la industria tecnológica pueden
ingresar al sitio de Laboratoria para inscribirse y comenzar a transformar sus vidas.
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Asegura SSP a dos con
billetes, al parecer falsos

Morelia, Michoacán, a 10 de agosto de 2021.- En recorridos para la disuasión del delito,
elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), detuvieron en esta ciudad a dos
personas del sexo masculino, quienes se encontraban en posesión de billetes de diversas
denominaciones, al parecer falsos.

El aseguramiento se efectuó en la calle Pedro Ascencio de la colonia Vicente Guerrero,
lugar donde los elementos de la Policía Michoacán efectuaron el aseguramiento de los
implicados, quienes viajaban en sentido contrario a la circulación en un vehículo de la marca
Seat.

Al realizar una inspección, a los ahora detenidos les fueron encontrados entre sus
pertenencias, varios billetes de diferentes denominaciones aparentemente apócrifos, por lo
cual, fueron asegurados y puestos a disposición de la autoridad competente a efecto de
llevar a cabo las diligencias correspondientes para determinar su situación legal.

En caso de emergencias, a través de las líneas 911 y 089 se brinda apoyo las 24 horas del
día.

A los ahora detenidos les fueron encontrados entre sus pertenencias, varios billetes de diferentes
denominaciones aparentemente apócrifos.

Desde una moto disparan
contra un hombre cerca de la

Central de Autobuses de Morelia

El finado quedó tirado a la orilla de la calle Juan Antonio A.
Gutiérrez, cerca de la central de autobuses, justo afuera de la
cafetería 24 Horas

Morelia, Mich.-
Miércoles 11 de agosto de
2021.- Un hombre falleció
tras ser atacado a balazos
cuando estaba en la colonia
Wenceslao Victoria, en las
cercanías de la Terminal de
Autobuses de Morelia
(TAM).

En la cobertura de la
noticia se supo que el finado
quedó tirado a la orilla de la
calle Juan Antonio A.
Gutiérrez, a un costado de la
Unidad Deportiva
Wenceslao Victoria, justo afuera de la cafetería 24 Horas, y a la altura de la base de las combis
de la Ruta Roja.

El atentado sucedió la tarde de este miércoles y varias personas lo reportaron al número
de emergencias 911. Trascendió que fueron unos sujetos a bordo de una motocicleta quienes
le dispararon al ofendido, luego escaparon y en la acción se les cayó un casco negro.

El móvil del homicidio es ignorado. Las autoridades policiales comentaron que el interfecto
respondía al nombre de Martín H., de aproximadamente 40 años de edad.

Los patrulleros estatales y municipales acordonaron el área del hecho violento y pidieron
la intervención de la Fiscalía General del Estado (FGE), cuyos especialistas de la Unidad de
Servicios Periciales y Escena del Crimen (USPEC) iniciaron las investigaciones
correspondientes y trasladaron el cadáver a la morgue para la práctica de la necropsia de
rigor.

Encuentran 2 cuerpos
enterrados en Uruapan

Uruapan, Mich.- Miércoles 11 de agosto de 2021.- Los cadáveres de dos hombres en
estado de descomposición y con signos de violencia fueron encontrados enterrados en
predio deshabitado que está en la colonia Los Lagos en esta ciudad de Uruapan, a donde se
movilizó el personal de la Fiscalía General del Estado de Michoacán para emprender las
diligencias de ley.

Al respecto trascendió que los vecinos de la zona fueron los que localizaron a los ahora
occisos y enseguida reportaron el suceso a la Policía. El acontecimiento fue en un lote baldío
que está al lado de la calle Zicuirán. El perímetro fue acordonado por los representantes de la
ley para evitar la contaminación de las evidencias.

En el trabajo noticioso se supo que uno de los difuntos estaba semienterrado. Voces
allegadas al tema dijeron a esta agencia de noticias que las víctimas no tenían ningún
documento de identificación entre sus pertenencias por lo cual permanecen en calidad de
desconocidas y añadieron que se presume que el doble homicidio está relacionado con la
pugna entre grupos delictivos rivales.

Los elementos de la Guardia Nacional y de la Policía Michoacán se encargaron de dar
seguridad perimetral en el área, mientras que los peritos y los agentes investigadores de la
Fiscalía Regional de Uruapan hicieron la recolección de indicios y de testimonios para
emprender la carpeta de investigación respectiva.

Doas cuerpos masculinos fueron encontrados en estado de descomposición en un predio de la
colonia Los Lagos, en Uruapan, están en calidad de desconocidos.

Hallan cuerpo de hombre con
tres disparos en Tenencia de

Morelia
Morelia, Mich.- Jueves 12 de agosto de 2021.- Al menos tres impactos de proyectil de

arma de fuego se le apreciaron a un hombre que fue encontrado muerto en un predio de la
Tenencia Morelos, municipio de Morelia.

El hallazgo ocurrió la mañana de este jueves en las cercanías de la carretera Morelia-
Pátzcuaro, justo a la orilla de un puente de la avenida Cointzio, la cual conduce hacia la
colonia Emiliano Zapata. La situación fue alertada por unas personas al número de emergencias
911.

Según las autoridades policiales, el interfecto permanece en calidad de desconocido, él
tenía aproximadamente 25 años de edad; además, solo vestía un short negro y playera negra.

Los patrulleros locales arribaron a la mencionada ubicación y confirmaron el deceso del
individuo con apoyo de unos paramédicos, luego acordonaron el área para proteger los
posibles indicios.

Minutos después, los expertos de la Unidad de Servicios Periciales y Escena del Crimen
(USPEC), dependientes de la Fiscalía General del Estado (FGE), llegaron a la citada dirección
y comenzaron las investigaciones respectivas. Por último, el cuerpo fue trasladado a la morgue
para la práctica de la necropsia de rigor.

Encuentran 2 cuerpos
enterrados en Uruapan

Uruapan, Mich.- Miércoles 11 de agosto de 2021.- Los cadáveres de dos hombres en
estado de descomposición y con signos de violencia fueron encontrados enterrados en
predio deshabitado que está en la colonia Los Lagos en esta ciudad de Uruapan, a donde se
movilizó el personal de la Fiscalía General del Estado de Michoacán para emprender las
diligencias de ley.

Al respecto trascendió que los vecinos de la zona fueron los que localizaron a los ahora
occisos y enseguida reportaron el suceso a la Policía. El acontecimiento fue en un lote baldío
que está al lado de la calle Zicuirán. El perímetro fue acordonado por los representantes de la
ley para evitar la contaminación de las evidencias.

En el trabajo noticioso se supo que uno de los difuntos estaba semienterrado. Voces
allegadas al tema dijeron a esta agencia de noticias que las víctimas no tenían ningún
documento de identificación entre sus pertenencias por lo cual permanecen en calidad de
desconocidas y añadieron que se presume que el doble homicidio está relacionado con la
pugna entre grupos delictivos rivales.

Los elementos de la Guardia Nacional y de la Policía Michoacán se encargaron de dar
seguridad perimetral en el área, mientras que los peritos y los agentes investigadores de la
Fiscalía Regional de Uruapan hicieron la recolección de indicios y de testimonios para
emprender la carpeta de investigación respectiva.

pie y foto encuenetran dos cuerpos; Doas cuerpos masculinos fueron encontrados en
estado de descomposición en un predio de la colonia Los Lagos, en Uruapan, están en
calidad de desconocidos.
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Dos mujeres y un niño mueren
al chocar su camioneta contra

un pino

Una camioneta tipo Van en la que viajaban 6 adultos y 3 menores
se impactó contra un árbol, falleciendo dos mujeres y un niño de
año y medio de edad.

 Tocumbo, Mich.- 12 de
agosto de 2021.- La tarde
de este jueves, se registró
un trágico accidente de una
camioneta en la que viajaba
una familia integrada por 6
adultos y 3 menores, la
cual se salió de la carretera
en el libramiento de la
cabecera municipal de
Tocumbo, cuando el
conductor presuntamente
se quedó dormido y se
impactó contra un pino,
resultando dos mujeres y un niño fallecidos.

De acuerdo a la información proporcionada por las autoridades, se pudo establecer que la
familia salió de su lugar de origen, en la población de Tacátzcuaro, municipio de Tingüindín,
con dirección a Los Reyes, a bordo de una camioneta tipo Van color verde.

Trascendió, además, que cuando circulaban por el libramiento de Tocumbo, antes de
emblemático monumento a La Paleta, el chofer de la unidad, de quien se desconocen sus
generales -porque se dio a la fuga tras el incidente-, se habría quedado dormido al volante,
saliéndose de la carpeta asfáltica a su costado derecho, y por la velocidad a la que iba, se
estrelló en un árbol de la pinera.

Fue tal el impacto, que en el sitio quedó sin vida el menor de año y medio de Nombre
Tadeo M., además de resultar lesionados sus parientes, Ana María F., Vianey del Rosario L.,
Alfredo B., Roxana B., Gloria F., Héctor Geovany F y América Alineth, quienes fueron
trasladados en ambulancias de Protección Civil a al Hospital Regional de Los Reyes, la
mayoría con graves lesiones.

Ya en el nosocomio y cuando recibían atención médica perdieron la vida Ana María y
Vianey del Rosario, mientras que los demás familiares se encuentran delicados de salud, bajo
la observación de los galenos y enfermeras.

Personal de la Fiscalía General del Estado, destacamentado en Jiquilpan acudió para
efectuar el levantamiento del menor  fallecido en el lugar del accidente y al Hospital Regional
para dar fe de la muerte de ambas mujeres.

Privan de la libertad a hermano de la ex
alcaldesa de Parácuaro

En la tienda irrumpieron tres sujetos armados
con pistolas, uno de ellos que traía consigo
unas esposas las colocó a la víctima para
enseguida subirla a un vehículo en el que
huyeron.

Parácuaro, Mich.- Jueves 12 de agosto
de 2021.- Un hermano de la ex presidenta de
Parácuaro, Lucila Barajas Vázquez, fue privado
de la libertad cuando atendía una tienda de
abarrotes de su propiedad, ubicada en el
fraccionamiento Los Girasoles que está en
esta ciudad de Apatzingán. El evento
delictivo quedó grabado en las cámaras de
vigilancia del establecimiento en referencia.

En la labor periodística se supo que a la
miscelanea irrumpieron al menos tres sujetos
armados con pistolas, uno de ellos que traía
consigo unas esposas que colocó a la víctima
para enseguida subirla a un vehículo para
luego darse a la fuga.

En el material videográfico sobre el tema,
mismo que circula en las redes sociales, se ve
que el agraviado es amagado por uno de los
criminales y al ver en riesgo su vida no opone
resistencia y se entrega a los empistolados.
Los clientes del establecimiento al ver a los
delincuentes corren para salir del comercio y
ponerse a salvo. Los maleantes huyen con el
afectado sin que nadie les haga frente.

Cabe mencionar que el evento delictivo
desató una fuerte movilización policiaca para
hallar al afectado, de nombre Baltazar, y a sus
captores, pero sin tener resultados positivos.
La tienda donde todo pasó está localizada en
la salida de esta población hacia Cuatro
Caminos. Los criminales subieron a la fuerza
al afectado en un automóvil tipo Chevy de
color blanco.

 Localizan a hombre dentro de
la cajuela de un auto

El caso fue atendido a las 7 de la mañana de
este día 13 de agosto, al parecer el auto es un
taxi al que le borraron los logos, es un Nissan,
blanco y negro

H, Zitácuaro, Mich, agosto 13 de 2021.
Personal del Cuerpo de Bomberos acudió a la
calle de Lerdo de Tejada oriente, frente al pozo
de agua potable de SAPA, dentro de la cajuela
de un auto estaba encerrado un hombre, se
presume que tenía muchas horas en ese
estado.

 No se dieron informes sobre como ocurrió
tal situación,pero después de ser rescatado,
fue valorado, el masculino de 42 años de
edad, presentaba descompensación
metabólica, deshidratación y crisis nerviosa,
no aceptó ser trasladado a algún hospítal.

El caso fue atendido a las 7 de la mañana
de este día 13 de agosto, al parecer el auto es
un taxi al que le borraron los logos, es un
Nissan, blanco y negro.

Policía Michoacán llegó al lugar y se hizo
cargo de la situación.

Formula FGE imputación
contra presunto responsable

del homicidio de su hija
Coalcomán, Michoacán, a 12 de agosto de 2021.- La Fiscalía General del Estado de

Michoacán (FGE) formuló imputación en contra de una persona del sexo masculino, por su
posible relación en el delito de Homicidio Calificado en Razón de Parentesco, en agravio de su
hija de 17 años de edad; hechos ocurridos en el municipio de Tepalcatepec.

El pasado 7 de agosto, el imputado Lorenzo D., quien se encontraba en estado de ebriedad,
arribó a su domicilio ubicado en dicha demarcación y comenzó a discutir con su hija por
cuestiones personales; en un momento determinado éste sacó un arma de fuego y la accionó
en contra de la víctima lesionándola en el cuello.

Acto seguido, el imputado fue detenido por familiares que se encontraban en el domicilio
y entregado a elementos de la Policía Municipal que lo pusieron a disposición del Ministerio
Público; la víctima fue trasladada a un nosocomio para su atención médica donde perdió la
vida.

De estos hechos tomó conocimiento la Fiscalía Regional de Coalcomán que emprendió
las investigaciones, condujo al imputado ante la autoridad jurisdiccional y formuló imputación
en su contra por el delito de Homicidio Calificado en Razón de Parentesco.

En audiencia inicial, el Juez de Control decretó de legal la detención y ordenó prisión
preventiva oficiosa en tanto se resuelve la situación jurídica del detenido.

La FGE refrenda su compromiso de investigar y perseguir todo acto que atente contra la
integridad de la juventud en Michoacán.

4  muertos tras balacera
en Epitacio Huerta

+Entre los fallecidos hay un policía y 3 presuntos sicarios.
Hay también dos oficiales y un supuesto gatillero heridos.

 Epitacio Huerta, Mich.- Viernes 13 de agosto de 2021.- El número de fallecidos a
consecuencia del tiroteo entre policías y gatilleros registrado hoy en la cabecera de este
municipio aumentó a cuatro, entre las víctimas hay un oficial y tres presuntos sicarios, además
dos agentes y un supuesto criminal están lesionados. En la movilización policiaca hubo en
total cinco detenidos relacionados con la refriega

Debido a la balacera un policía y tres presuntos delincuentes murieron. Del agente no fue
revelada su identidad y los civiles están en calidad de desconocidos. Además, un supuesto
pistolero y dos uniformados quedaron heridos, siendo llevados a recibir atención médica. El
evento criminal desató una intensa movilización del personal de la Secretaría de Seguridad
Pública, del Ejército Mexicano y de la Guardia Nacional.

Durante los recorridos de los guardianes del orden éstos capturaron a cuatro presuntos
criminales más, con lo cual hubo cinco aprehendidos, uno de ellos lesionado, pero no de
gravedad. Los indiciados fueron puestos a disposición de la representación social federal
para las indagatorias respectivas. En la movilización de las fuerzas estatales y federales hubo
aseguramiento de armamento y de vehículos.


